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Résumé :

L'article est une lecture du livre du Dr Ibrahim Al-Khatib, un poéte
jordanien d'origine palestinienne.

Il est né dans la ville de "Kawmiya" en Palestine colonisée et est mort
dans la ville d'Irbid, en Jordanie, ou il a terminé ses études secondaires.
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Poéte-médecin et meédecin- poeéte, la médecine et la poésie ont
contracté en lui une amitié intime et durable.

Outre « Le sang de Handhala », les titres de ces recueils sont :
«Chante pour moi demain », « Lanternes du jour éteint », « I’Ecuri du
vent », « I1zz al-Din al-Qassam », « Je me réfugie dans Stone", "Les Epis
du purple”, et "Face a face", et "Je vois la fluctuation de votre lettre chez
les femmes", "Enclin a la vie", "Je vois que mes rimes ont mari", "jusqu'a
ce que le fil d'un réve vous devienne clair », et « Au bord du sang et de
I'attente ».

Cet article est une lecture dans le recueil " le sang de Handhala".
Mots clé :

Poésie, recueil, Ibrahim el Khatib, le sang de Handhala, Palestine.
Abstract :

The article is a reading in Dr Ibrahim Al-Khatib collection, a
Jordanian poet of Palestinian origin.

He was born in the city of "Kawmiya" in colonized Palestine and died
in the city of Irbid, Jordan, where he completed his secondary education.

Poet-doctor and doctor-poet, medicine and poetry have contracted in
him an intimate and lasting friendship.

In addition to "The Blood of Handhala", the titles of these collections
are: "Sing for me tomorrow", "Lanterns of the extinguished day", "The
Stable of the wind", "Izz al-Din al-Qassam”, "I refuge in Stone", "Les
Epis du purple”, and "Face a face", and "l see the fluctuation of your
letter in women", "Prone to life", "I see that my rhymes have matured",

"until the thread of a dream becomes clear to you", and "On the verge
of blood and waiting".

This article is a reading in the collection "the blood of Handhala".

Key words:

Poetry, collection, Ibrahim el Khatib, Blood of Handhala, Palestine.
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